



**News Title :** Penawaran Perdagangan Berjangka Komoditi Ilegal Masih Marak, Ini Aksi Bappebti

**Media Name :** harianaceh.co.id

**Journalist :** -

**Publish Date :** 02 February 2024

**Tonality :** Positive

**News Page :** 1

**News Value :** 1,500,000

**Resources :** Kasan (Plt. Kepala Bappebti), Aldison (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan)

**Ads Value :** 500,000

**Section/Rubrication :** Bisnis

**Topic :** Kripto

**Penawaran Perdagangan Berjangka Komoditi Ilegal Masih Marak, Ini Aksi Bappebti**



2 JAKARTA — Kementerian Perdagangan melalui Badan Pengelola Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) sepanjang tahun 2023 telah melakukan penindakan 1.870 situs web yang melakukan kegiatan penawaran di bidang Perdagangan Berjangka Komoditi (PBC) ilegal. Penindakan kegiatan antara lain melalui penghapusan dari portal keagenan yang ditributikan dan memberhentikan faktor yang beroperasi pada di bidang PBC.

“Penawaran melalui kegiatan promosi, iklan dan video penjualan PBC ilegal masih marak terjadi di Indonesia melalui media sosial, laman maupun pengumuman melalui email atau menggunakan linkwa. Hal ini merupakan ancaman yang sangat berbahaya bagi kesehatan penawaran yang dilakukan oleh investor atau pihak yang tidak bertanggung jawab” ujar Plt. Kepala Bappebti Kasan diwakili dari dalam siaran persnya, Selasa (2/2/2024).



Kasan mengatakan, Bappebti secara rutin dan berkala akan terus melakukan upaya preventif dan reaktif agar masyarakat merasa aman serta terhindar dari risiko media penjualan dan promosi ilegal dari kegiatan PBC ilegal. Masyarakat juga diharapkan berperan aktif dalam melaporkan ke Bappebti jika menemukan adanya penawaran kegiatan ilegal di bidang PBC. Bappebti akan melakukan tindakan sesuai dengan wewenang yang Bappebti pun sebagai lembaga yang koran Bappebti.



**Berita Utama**  
**Kementerian Antikorupsi Gelar Saran dan Tawar**

Upaya tersebut merupakan bentuk kolaborasi antara Bappebti dengan masyarakat dalam memonitoring kegiatan ilegal di bidang PBC. Bappebti berharap semakin banyak bentuk kolaborasi yang dibangun antara Bappebti dengan masyarakat, maka akan meningkatkan upaya pemantauan aktivitas PBC ilegal yang saat ini tengah dilakukan” kata Kasan.



Dalam kesempatan yang sama, Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan, Aldison mengatakan, upaya pihak pihak yang melakukan kegiatan PBC di Indonesia wajib mematuhi dan Bappebti untuk tidak terjerat pada ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.



“Terkait ilegal yang akan melakukan kegiatan usaha di Indonesia, wajib mengikut sertakan Bappebti dalam melakukan kegiatan usaha di Indonesia. Hal ini dilakukan agar kegiatan ilegal di bidang PBC terus terdeteksi, maka Bappebti akan melakukan langkah-langkah sesuai peraturan yang berlaku” ujar Aldison.

**Berita Lainnya**  
**Keagamaan Presiden Sayid Husein Abubakar Program Nasional Energi**

Keagamaan, situs web PBC ilegal yang telah diblokir Bappebti dapat dilakukan normalisasi apabila pemilik situs web tersebut bersedia melakukan proses penarikan ke Bappebti. Langkah ini dilakukan sebagai upaya pemantauan terhadap aktivitas ilegal yang masih terjadi. Sementara penarikan pendaftaran undangan di bidang PBC, serta dalam rangka memonitoring laman penawaran usaha di bidang PBC yang aktif.

“Salah satu kegiatan penindakan dan tidak mudah terjadi terhadap penawaran yang memberikan untung tinggi berkaitan dengan di luar kegiatan dalam waktu singkat. Catatan memonitoring usaha komersial melalui media sosial atau portal dan kegiatan melalui usaha di bidang PBC dengan cara mengaktifkan situs web resmi Bappebti melalui tautan <https://kegiatan.bappebti.gov.id>” ujar Aldison.